



### 2学期のまとめ

師走に入り、寒さと共に慌たしさを感じる頃となってきました。いよいよ2学期も残すところ20日余りとなりました。

今学期も、子どもたちは、元気に学校生活を送ってきました。各学年での学習をはじめ、運動会や学習発表会、防災訓練等、様々な活動や行事に意欲的に取り組み、一人一人が大きく成長したように感じています。

今月1日には、「人権・同和問題学習発表会」が行われました。ふだんの授業や生活の中では、各学年に応じて自尊感情を育成する取組を行いながら、差別解消やいじめ防止、仲間づくりについて考えてきました。当日の発表会でも、これまでの学習で学んできたことや自分の思いや考えを劇を通して堂々と発表することができていました。友だちの話をしっかりと聞く、共感するなど、子どもたちの成長している姿を見て嬉しく感じました。

#### 《人権・同和問題学習発表会》



【1年：あいうえおのき】



【2年：ほしがりやのくま】



【3年：花さく三年山】



【4年：泣いた赤オニ】



【5年：聞いてくれる?】



【6年：洪染一揆  
～命をかけて差別とたたかった人々～】



【全校合唱：Believe】

当日のご参観、ありがとうございました。  
ご家庭でも、これまでの学校生活を振り返り、  
実り多い2学期を送れているかどうか等、  
お子様との話題にしていただければ幸いです。

－ 12月4日(水)～10日(火)は、人権週間 －

昭和23年(1948年)12月10日 国際連合第3回総会において、すべての人民とすべての国とが達成すべき共通の基準として「世界人権宣言」が採択されました。

世界人権宣言は、基本的人権の尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。世界人権デー12月10日を最終日とする12月4日から12月10日までを人権週間としています。